

Collectif des Parents d'Elèves du Val de Siagne "Pour un Collège à Pégomas"

DISCOURS du 9 mars 2013

Un collège Val de Siagne pour Tous.

Oui, « Pour tous » est bien l'expression qui convient le mieux.

Nous sommes extrêmement satisfaits de voir que toutes les associations de Parents d'élèves ainsi que tous les élus des communes d'Auribeau sur Siagne, Pégomas et la Roquette sur Siagne sont ici réunis afin de soutenir ce projet.

Ce projet qui est la construction d'un collège à Pégomas pour les communes d'Auribeau, de Pégomas et de la Roquette sur Siagne.

Tous les parents de ces 3 villes souhaiteraient que leurs enfants ne soient plus transportés dans une autre commune afin de pouvoir aller étudier. Cela augmente non seulement leur amplitude horaire, mais également les risques dus aux transports.

Nous tous ici présents, remercions nos élus, Monsieur PIBOU Maire de Pégomas, Monsieur ROATTA Maire de la Roquette sur Siagne et Monsieur VARRONE Maire d'Auribeau sur Siagne, pour leur engagement sur ce projet.

Nous remercions, pour leur soutien et leur appui auprès du Conseil Général Madame GOURDON, Conseillère Générale sur la commune de la Roquette sur Siagne et Monsieur VINCIGUERRA, Conseiller Général sur les communes de Pégomas et d'Auribeau sur Siagne.

Nous remercions également pour son soutien, Madame TABAROT, Député de la 9ème circonscription, et représenté ici par M. CARRETERO.

Merci à Mme GUNIVARCH de la DDEN d'être à nos côtés aujourd'hui.

Enfin, nous remercions Monsieur CIOTTI, Président du Conseil Général, pour son écoute et son attention qu'il a portées à ce dossier, cependant, nous aurions préféré nous être déplacés aujourd'hui afin de lui dire un grand merci pour la pose de la 1^{ère} pierre du collège. **Car tous, espérons ce collège, si nécessaire, depuis des années, et nous avons été plus que patients.**

C'est pourquoi, aujourd'hui, en présence de ce collectif, des parents, des enfants et soutenus par tous nos élus, nous attendons de vous, Monsieur le Président :

- que vous nous confirmiez par écrit la présentation de ce projet au budget du Conseil Général.
- et que vous allez nous apporter une lueur d'espoir et nous confirmer sur ce même courrier la date de démarrage des travaux de notre futur collège pour 2014 au maximum.

Monsieur le président, nous comptons sur vous et au nom de tous ces enfants et parents ici présents, merci d'avance.

Je vais maintenant laisser la parole à nos élus, mais je voudrais juste avant, au nom de tous les représentants du Collectif des Parents d'Elèves du Val de Siagne « Pour un Collège à Pégomas », vous dire à vous tous qui êtes présents aujourd'hui malgré la pluie, **un très grand merci.**